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 (第一套故事<共五套>A难度) 
1. 喜欢看的节目 

我想要说的是一个综艺节目，叫《非正式会谈》。在这个节目上，主要是邀请各国的

年轻人参与社会热点话题讨论和交流各国文化差异。 

在这个节目里，你可以有机会认识到很多国家的拥有完全不同文化的年轻人。比如我

最喜欢的一个年轻人叫钱多多。他的名字中文意思就是他有很多钱，他是尼日利亚一个部落

里真正的王子，但他一点架子都没有，很接地气，很风趣幽默。 

有一期节目这些年轻人讨论为什么中国人爱喝热水。钱多多分享了他的看法，还讲了

自己的亲身经历，他说他第一次去中国朋友家做客的时候，对方给他倒了一杯热水。你知道，

喝热水而不是咖啡或冷水，这完全超出了他的认知。他觉得他的朋友可能是破产了还是怎么

了。不过后来他了解到，喝热水在中国是特别常见的，这对他来说有点文化冲击。 

当时看节目的我，站在中国人的角度觉得非常搞笑，其实这都是文化差异、生活习惯

不同导致的。事实上这样的搞笑故事在节目里还有很多。每次看都能让我学到很多，并且经

常捧腹大笑，所以这是我很喜欢的一个节目。 

 

2. 认识的不同文化的人 

我想要说的是我在一个综艺节目上认识的一个老外。那个节目叫《非正式会谈》。在

这个节目上，主要是邀请各国的年轻人参与社会热点话题讨论和交流各国文化差异。 

在这个节目里，你可以有机会认识到很多国家的拥有完全不同文化的年轻人。比如我

最喜欢的一个年轻人叫钱多多。他的名字中文意思就是他有很多钱，他是尼日利亚一个部落

里真正的王子，但他一点架子都没有，很接地气，很风趣幽默。 

有一期节目这些年轻人讨论为什么中国人爱喝热水。钱多多分享了他的看法，还讲了

自己的亲身经历，他说他第一次去中国朋友家做客的时候，对方给他倒了一杯热水。你知道，

喝热水而不是咖啡或冷水，这完全超出了他的认知。他觉得他的朋友可能是破产了还是怎么

了。不过后来他了解到，喝热水在中国是特别常见的，这对他来说有点文化冲击。 

当时看节目的我，站在中国人的角度觉得非常搞笑。事实上钱多多总是很有趣，他分

享过很多关于他自己和他们国家的故事。我每次看的时候总是捧腹大笑，我也从他的故事里

学到了很多东西。到目前为止，他一直是我最喜欢的一个外国人。  
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3. 时尚人士 

说到特别会穿的人，我首先想到的是我在一个综艺节目上认识的老外。那个节目叫

《非正式会谈》。在这个节目上，主要是邀请各国的年轻人参与社会热点话题讨论和交流各

国文化差异。所以在这个节目里，你可以有机会认识到很多国家的拥有完全不同文化的年轻

人。 

其中一位嘉宾给我留下了深刻印象，因为他总是以一种时髦的造型出现在人们面前。

他叫钱多多。他的名字中文意思就是他有很多钱，他是尼日利亚一个部落里真正的王子，但

他一点架子都没有，很接地气，很风趣幽默。而且是和 Lady Gaga风格一样的时尚达人。 

他说他从小就很喜欢设计，所以在节目里，你经常可以看到他穿着自己亲手设计的服

装。比如他把粉色地毯设计成斗篷，他还穿过透明的西装外套，还有，他留着莫西干发型

（鸡冠头）。几乎每一期节目他都是如此另类。 

钱多多非常喜欢大胆尝试不同的衣服款式，他说这是一种展示自己个性的方式。我认

为他真的很酷，是个天生的领导者。他的才华和热情帮助他通过电视赢得了大量的粉丝。事

实上，到目前为止，他也是我最喜欢的一个外国人。 

 

4. 分歧/争论 

我曾经和同学在高中老师组织的辩论课上有过争论。当时的辩题是小孩子是否适合留

学。老师让我们自己搜索相关资料，以便上课进行讨论。 

到了辩论那天，我们分成了支持和反对两个阵营。我是支持留学方。轮到我发言时，

我说早些出国留学是好事，因为这是开阔孩子们视野的好办法。 

但是另一个同学站起来反驳我，他甚至讲了个故事支持他的观点。他说有个老外第一

次去中国朋友家做客，对方给他倒了一杯热水，但是喝热水而不是咖啡或冷水，这完全超出

了他的认知。他觉得他的朋友可能是破产了还是怎么了。所以，这位同学想通过这个故事证

明他的观点——生活习惯的差异将成为小留学生的痛点。但我认为，恰恰相反，这对孩子来

说是一个很大的优势，因为他们适应新环境的速度比成年人快得多。我想我在那一部分辩论

里是得分了的，因为没有人有更好的论据来推翻我的观点。 

不过最后，对于这个话题的讨论并没有输赢，每一方都有站得住脚的论点。不管怎么

样，我们都还是很享受那次讨论的过程。实际上在那之后我就没有机会参加过辩论了，所以

这段经历真的给我留下了深刻的印象。 
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5. 一节喜欢的英语课 

我想谈谈高中时我的英语老师举行的一场辩论。那是我上过的最精彩的英语课。当时

的辩题是小孩子是否适合留学。老师让我们自己搜索相关资料，以便上课进行讨论。 

到了辩论那天，我们分成了支持和反对两个阵营。我是支持留学方。轮到我发言时，

我说早些出国留学是好事，因为这是开阔孩子们视野的好办法。但也有一些同学说，由于生

活习惯不同，孩子们留学生活会有困难。 

总之，在那堂课上，每个人都很活跃，我们分享了各种各样的观点。老师提到我们必

须用英语进行辩论，这也让课堂变得更加热闹了。有时我们无法用英语清楚地表达观点，不

得不用非常尴尬别扭的方式来描述它们。英语老师总得不时地纠正我们。但总的来说，我们

确实从辩论中学到了很多新的短语和词汇。 

事实上，那天辩论并没有获胜的一方。每一方都有站得住脚的论点。但我们都玩得很

开心。与看教科书和背单词相比，这样的教授方式对我们学习英语肯定更有帮助。至少，我

们都觉得上完课后，我们的英语口语有所提高。我希望能有更多这样有趣的课程。 

 

6. 信息搜索 

我平时总是需要搜索各种各样的信息。但有一次给我留下了深刻的印象，那就是我参

加高中老师举办的辩论会的时候。为了准备辩论，我在网上搜了一大堆信息。当时的辩题是

小孩子是否适合留学。老师让我们自己搜索相关资料，以便上课进行讨论。 

我记得我是支持留学方。我确实有一些不错的论据支持我方的观点，但我认为真实的

故事更有说服力。所以我试着搜索了一大堆关于小留学生在国外生活的故事。而我从搜索中

也得到了很多非常好的想法。 

我记得当时搜索到最有帮助的是我从一个名为《非正式会谈》的系列谈话节目中找到

的视频。在这个节目上，主要是邀请各国的年轻人参与社会热点话题讨论和交流各国文化差

异。而他们有一期节目正好是讲国外生活的。所以通过那期节目，我找到了很多不错的可以

使用的辩论角度。 

总之，我在网上搜索了很多关于这个话题的方面，发现了很多好东西。由于准备充

分，我在辩论中表现得很好。说实话，如果没有网上的搜索引擎，我就不可能很快找到这么

多材料汇总在一起。它真的帮了我一个大忙. 
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7. 帮助小孩 

有一次我帮助我侄子准备了一场辩论。他上五年级，几个月前，他打电话告诉我，他

要参加老师举办的一场辩论。老师让他们自己搜索相关材料，以便在课堂上进行讨论。但是

这个小男孩不知道如何寻找资料，所以他向我求助。 

我非常乐意帮助他。于是我在那个周末去了他家里。我告诉他，通常真实的故事更有

说服力。当时他的话题是孩子是否应该出国读书，所以我建议他搜索一些关于小留学生在国

外生活的故事。一开始，他只找到了几篇新闻报道，但在我提示他也可以尝试搜索视频后，

他显然受到了启发。 

他从搜索中得到了一些非常好的点子。我认为最有用的是他从一个谈话类节目中找到

的视频。他们的一期节目刚好是讨论国外生活的。所以通过这个节目，我帮助我的侄子找到

了很多很好的可以让他使用的辩论角度。 

结果和我预期的一样的好，由于他准备充分，在辩论中表现得很好。他感谢我帮了他

一个大忙，我也很高兴自己能帮上忙。 

 

8. 喜欢种植物的人 

我想谈谈我妈妈的一个好朋友，她是一个园艺爱好者 。她和我妈是几十年的朋友，我

和我妈去过她家很多次，所以可以说我很了解她。  

她住在郊区，我们开车去那里总是要花一个多小时。但她有一栋两层楼的大别墅 。还

有一个巨大的前院，我妈妈的朋友还在前院建了一个相当漂亮的花园。 

她在里面种了各种各样的蔬菜、水果和花。上次我去拜访她时，我看到里面有萝卜、

西红柿、黄瓜，还有玫瑰和郁金香等各种花。花园里五颜六色的，看起来很有活力。毫不夸

张地说，光是站在花园里就让我的心情豁然开朗。我妈妈的朋友说她基本不需要从杂货店购

买菜，因为她种了所有家人们通常喜欢吃的蔬菜，而且都是非常新鲜的。除此之外，她还喜

欢时不时地用花园里的花做花束装饰。所以你在她家可以看到许多独特的花瓶，里面都装着

各种美丽的鲜花。 

我觉得我妈妈的朋友是一个很热爱生活，并且很会享受生活的人。她对植物的热爱，

让她把生活过得非常精致而优雅。我想或许等我退休以后，有时间和空间了，也会培养园艺

种植作为自己的爱好。 
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9. 熟人的家 

我想谈谈我妈妈的朋友的家。她和我妈是几十年的朋友，我和我妈去过她家很多次，

所以可以说我很了解她。 

她住在郊区，我们开车去那里总是要花一个多小时。但她的房子很大，有两层。一楼

有一个很大的开放式厨房和一个宽敞的客厅，装饰得非常奢侈。 然后，他们在二楼有四个

房间。有一个主卧，一个办公室和两个客卧。其中一间卧室的墙上挂着各种收藏品，比如古

董、旧书和一些我不懂的工艺品，我想这是这所房子最大的亮点。 

除此之外，房子还有一个巨大的前院，我妈妈的朋友在那里建了一个很漂亮的花园。

她在里面种了各种各样的蔬菜、水果和花。毫不夸张地说，光是站在花园里就让我的心情豁

然开朗。而且她还喜欢时不时地用花园里的花做花束装饰。所以你在她家可以看到许多独特

的花瓶，里面都装着各种美丽的鲜花。 

总之，看到她的房子总是让我相信，她和她的家人是真的很热爱生活，并且很会享受

生活的人。他们把生活过得非常精致而优雅。所以，我非常喜欢去她家。这绝对是我梦想中

的家的样子。  

 

10. 校外学到的重要东西 

几个星期前，我学到了一些关于花艺设计的知识。我认识很多花艺设计师，有男有

女。我真的很佩服他们的手艺。因此，当我有机会了解到一些这方面的知识时，我非常开

心。 

实际上，我是从我妈妈的一个好朋友那里了解到的，她是一个园艺爱好者。她和我妈

是几十年的朋友，我和我妈去过她家很多次，所以可以说我很了解她。 

她有一个很大的前院，她在那里建了一个很漂亮的花园，并且在里面种了各种各样的

花。而且她喜欢时不时地用花园里的花做装饰性的花束。有一次，当她在花瓶里摆放花束

时，我可能对它表现出了极大的兴趣。所以她给我讲了很多很有用的小技巧。比如，摆放花

束的时候，放一些含苞待放的花和叶子，比放全部开花的花束看起来要漂亮得多。她还教

我，多剪一些叶子可以让花开得更久。 

这些知识对我来说就像上了一堂艺术课。我认为对艺术的热爱可以使你的生活变得优

雅和愉悦。所以我非常感谢妈妈的朋友耐心教了我那么多。也许当我将来有时间的时候，我

会把我所学到的东西运用到实践中，也为我的家做一些花艺装饰品。我打赌我的家人会喜欢

的。 
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11. 激励你做有趣事情的人 

我想说说我妈妈的一个朋友，她激励我去培养更多爱好，让我的生活更加丰富。我真

的很尊敬她。 

我妈妈的朋友是一个园艺爱好者。她和我妈妈是几十年的朋友，我和我妈妈一起去过

她家很多次，所以可以说我很了解她。 

她家有一个很大的前院，她在那里建了一个很漂亮的花园，并在里面种了各种各样的

花。她喜欢时不时地用花园里的花做装饰性的花束。有一次，当她在花瓶里装饰花束时，我

可能表现出了极大的兴趣。于是她让我帮她打下手，并告诉了我很多关于花艺技巧的知识。

和她一起装扮花束真的让我很开心。那就像是上了一堂有趣的艺术课。她和我说，做一些与

艺术有关的事情是发泄压力的好方法。她知道我总是努力工作，压力很大。所以她鼓励我多

学习一些培养创造性的技能，比如插花或绘画。  

感谢她的建议，让我意识到了自己需要改变单调的生活方式。后来，我确实向她学习

了几次插花。我甚至还迷上了摄影。与过去相比，现在我真的有在充分利用每一天，尽情去

享受每一天的生活。所以我真的很感谢我妈妈的朋友。 

 

12. 漂亮物品 

我想说的是我上周在我妈妈的朋友家里看到的一个漂亮的花瓶。我妈妈和她的这位朋

友是几十年的老友了，所以我和我妈去过她家很多次了。 

她家有一个很大的前院，她在那里建了一个很漂亮的花园。她喜欢时不时地用花园里

的花做花束装饰。所以你在她家可以看到许多独特的花瓶，里面都装着各种美丽的鲜花。而

我说的这个花瓶是他们最近买的装饰品。 

那个花瓶是陶瓷的，它的颜色我很少见，是浅蓝色，这种颜色让花瓶看上去非常素

雅。而且在瓶身上有用白色玉石雕刻的木兰花。这一点真的让我惊叹。那些花看起来特别的

精致和逼真，你甚至可以看到连花茎都雕刻出来了。老实说，这个花瓶是一件纯粹的艺术作

品。我妈妈的朋友告诉我，这个花瓶花了 5000块，如果我没记错的话。我觉得这挺合理

的，怪不得我会对它一见钟情。 

后来我了解到，像这样的浮雕手工艺品在市场上已经流行了很久了。好的花瓶会非常

贵，因为它们可能需要工匠们花上几天甚至几个月的时间来制作。无论如何，能有机会欣赏

到这样的花瓶真的让我非常开心。我希望有一天我也能买得起这样一个美丽的艺术品。 
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13. 传统产品 

我想说的是我国几千年前就发明的传统瓷器。自唐朝以来，我们国家制造的陶瓷产品

经常会销往世界各地。 

瓷器在生活中一直被广泛的使用。比如我们生活中的碗、杯子、花瓶和许多其他日常

用品大多是由瓷器制成的。因此，瓷器的产量也是巨大的。此外，很多人还喜欢收集漂亮的

瓷器，如花瓶和盘子。最近，我在我妈妈的朋友家里就看到一个漂亮的花瓶。那是他们最近

买的装饰品。  

那个花瓶是陶瓷的，它的颜色我很少见，是浅蓝色，这种颜色让花瓶看上去非常素

雅。而且在瓶身上有用白色玉石雕刻的木兰花。这一点真的让我惊叹。那些花看起来特别的

精致和逼真，你甚至可以看到连花茎都雕刻出来了。老实说，这个花瓶是一件纯粹的艺术作

品。我妈妈的朋友告诉我，这个花瓶花了 5000块，如果我没记错的话。我觉得这挺合理

的，怪不得我会对它一见钟情。 

事实上，像这样的手工艺品在市场上已经流行了很长时间。好的手工艺品特别贵，因

为它们可能需要工匠们花上几天甚至几个月的时间来制作。而在家里能有一些这样的艺术品

是值得骄傲的事情。我认为瓷器以这种方式社会上存续了几千年，是特别棒的一件事。 

 

 

14. 忙碌的经历 

去年我上大三的时候我准备了一场非常重要的考试，是国家司法考试。这是特别难的

一个资格证考试，只有 10%的通过率。另外，因为考试涉及到很多不同的中国法律，所以你

不得不看特别多法律书籍，记大量的法条，这真的会让人压力特别大。 

为了一次性通过这次考试，我几乎忙到秃头。我为此努力准备了半年，毫不夸张的

说，这半年时间里，我几乎没有参加任何社交活动。我上了很多网课，整天都在学习法律知

识。甚至有几次做梦都在分析案例。老实说，在准备这次考试前，我甚至都不知道自己能有

这么大的毅力。 

后来，我等了 2个月才知道成绩。我从没那么焦虑紧张过。幸运的是，我通过考试

了，而且超了很多分！我当时超级开心，这意味着我终于可以有资格当律师了！你知道律师

是一个很高薪的工作，同时你还可以因个人专长得到社会尊重。我就一直都把当律师作为了

自己的人生目标。所以，尽管那半年我很累，但现在看来，这一切都是值得的。我的付出终

于得到了回报。 
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15. 克服困难终成功 

说到我克服困难的经历，我想要说说去年我准备一个很难的考试——国家司法考试的

故事。司法考试是中国最难的资格考试之一，因为每年的通过率只有 10%左右。此外，你必

须阅读大量的法律书籍，并记住很多法条。事实上，我周围很多人都没有通过考试，甚至有

些人都没有写完试卷。了解到这些让我真的非常有压力。 

因此，为了一次性通过这个考试，我在网上看了很多成功通过考试的人写的帖子。我

制定了一个学习计划，并尽力坚持了半年之久。毫不夸张地说，在这半年里我几乎没有什么

社交活动。我上了很多网课，日复一日地学习法律。说实话，在我开始备考前，我甚至不知

道自己有那么大的毅力。 

总之，我等了大约两个月才得到结果。幸运的是，我通过了考试，而且超过了好多

分！我超级开心。我很高兴自己仅用一次就通过了如此困难的考试，这对我来说是一个巨大

的成就。因此，尽管那半年我忙得焦头烂额，但我认为我所有的努力是值得的。我很高兴我

的努力终于得到了回报。 

 

16. 引以为傲的照片 

我想要说的是一张我的自拍照。那是我在努力准备一场考试时候给自己拍的。具体来

说是这样，去年我上大三的时候准备了一场非常重要的考试，是国家司法考试。这是特别难

的一个资格证考试，只有 10%的通过率。所以这真的让我压力特别大。 

为了一次性通过这次考试，我几乎忙到秃头。我为此努力准备了半年，每天早上我都

会早早去图书馆自习室。有一天早上很冷，刮着大风，我像以往一样去了自习室发现就自己

一个人，于是我就给自己和空无一人的教室拍了合照作为纪念。 

总之，后来我终于通过考试了，而且超了很多分！我当时超级开心，这意味着我终于

可以有资格当律师了！后来我从手机相册翻出来了之前拍的这张照片，又想起来了那时候整

天都在学习法律知识的日子。我很开心我的付出终于得到了回报。而那张照片也帮我留住了

很多那时候努力付出的回忆。老实说，在准备那次考试前，我甚至都不知道自己能有这么大

的毅力。所以，现在每次看到这张照片，我都很佩服自己，它也是我继续前进的动力。 
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17. 庆祝过的活动 

几个多月前，我曾经为自己通过一项重要的考试而举办了一次庆祝派对。当时，我刚

刚通过了司法考试。这是特别难的一个资格证考试，只有 10%的通过率。我为此努力的准备

了半年，等了 2个月才知道成绩。我从没那么焦虑紧张过。幸运的是，我通过考试了，而且

超了很多分！  

通过这项考试，意味着我终于可以有资格当律师了。所以，为了纪念这个有着人生里

程碑意义的事件，我组织了一次派对，邀请了自己最好的朋友们一起分享这份快乐。我选择

了大家都很喜欢的一家饭店，很仔细的选了菜单。我的几个朋友都有忌口。我还选了唱 K作

为饭后娱乐活动，这是我们所有人的最爱。我花了不少时间把列出来要做的事情都准备好，

但我觉得这一切都是值得的。 

那天派对上大家都玩的很开心。每个人都对我表示祝贺。大家甚至还给我准备了一份

很棒的礼物，来庆祝我人生中这重要的一刻。我真的是很感谢他们考虑这么周到。那天的派

对给我留下了深刻的印象，事实上我已经计划好了以后每达到一个目标，就给自己开个派

对。毕竟，当你的努力得到回报的时候，应该要犒劳一下辛苦的自己。 

 

18. 让你惊喜的事情 

几个月前，我的几个朋友，因为我通过一个重要考试而悄悄给我举办了庆祝派对。那

时候，我刚刚通过了司法考试。这是特别难的一个资格证考试，只有 10%的通过率。我为此

努力准备了很久，老实说，我从没那么焦虑紧张过。幸运的是，我通过考试了，而且超了很

多分！  

通过这项考试，意味着我终于可以有资格当律师了。所以我非常开心，我第一时间把

这个好消息通过微信分享给了我最好的几个朋友。但奇怪的是，他们几个都没有丝毫回应。 

就在我极度失落的时候，其中一个朋友说约我去吃饭。让我没想到的是，当我到了那

里，才发现所有人都在一起。每个人都对我表示祝贺。他们甚至还送了我一条裙子作为礼物

来庆祝我人生中这重要的一刻。他们希望这件衣服能为我带来好运，让我成功在大公司找到

人生中第一份律师的工作。 

后来我才知道，其实他们在几天前就已经准备好了这个聚会，因为他们对我有信心，

认为我一定会通过考试。我真的非常感激能有这样一群好朋友，这也会是我永远都不会忘记

的一次惊喜派对。 
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19. 困难但有好结果的决定 

去年，由于我个人的身体原因，我做出了一个很艰难的决定，放弃了一项正在准备的

重要的考试。那个考试是国家司法考试，是中国最难的资格考试之一，每年的通过率只有

10%左右。 

我花了大约半年的时间来准备它。但后来，我不得不去看医生，因为我久坐的生活方

式导致了严重的背部疼痛。医生说我必须什么都不做，停下来休息几个月。我把这个消息告

诉了我最好的朋友 Penny，并询问她的意见。她建议我暂时把考试放在一边。她还劝我在业

余时间和她一起骑自行车。在她看来，工作和学习只是我们生活中的一部分。我们工作是为

了更好的生活，而不是为了工作而苦苦生活。她的话真的点醒了我。 

于是，我下定了决心放弃考试，先照顾好自己的身体。从那时起，我就保持着每周与

Penny一起骑自行车的习惯。我们通常每周骑行两到三次左右。坚持这个习惯三个月后，我

的背痛就彻底消失了。 

现在，我又开始准备那个考试了。但我保持了定期骑自行车的习惯。它一点也没有影

响到我的学习。相反，它使我的工作效率变得更高，生活也更有条理了。因此，虽然我当时

没能参加考试，但我认为这是一个正确的决定。它教育了我健康永远是第一位的，我应该要

平衡好自己的工作和生活。 

 

20. 别人向你寻求意见 

有一次我给我最好的朋友 Penny提过一个意见。她当时正对放弃一个重要的考试犹豫

不决。那个考试是国家司法考试，是中国最难的资格考试之一，因为每年的通过率只有 10%

左右。 

她花了大约半年的时间来准备。但后来，她不得不去看医生，因为她久坐的生活方式

造成了严重的背部疼痛。医生说她必须什么都不做，停下来休息几个月。她把这个消息告诉

了我，并询问我的意见。虽然这不是一个完美的解决方案，但我还是建议她暂时把考试放在

一边。我还说服她在业余时间和我一起骑自行车。我认为工作和学习只是我们生活中的一部

分。为了一个考试而牺牲我们的健康是不值得的。 

Penny考虑了很久，最终同意了我的意见。从那时起，我们就保持着每周骑自行车的习

惯。我们通常每周大约骑两到三次自行车。坚持这个习惯三个月后，她的背痛就彻底消失

了。 

现在，她已经准备好重新参加考试了。但她一直保持着定期骑自行车的习惯。她告诉

我，她非常感谢我。是我的话帮助她认识到，健康永远是第一位的，她应该平衡好工作和生

活。她说的这些话真的让我受宠若惊，我很高兴我能够帮助我的朋友。 
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21. 积极改变 

大约半年前我开始每周做骑行锻炼。老实说，自上大学以后，这对我来说是一个很积

极的改变。 

至于我是如何养成这样一个健康的习惯的，长话短说，几个月前，我因为久坐的生活

方式不得不去看医生，因为我背特别疼。当时，我最好的朋友 Penny开始说服我在业余时间

和她一起骑自行车。在她看来，工作和学习只是我们生活中的一部分。我们工作是为了更好

的享受生活，而不是为工作而生活。那句话真的点醒了我，让我想要改变自己的生活方式。 

于是我开始每周都和 Penny约定时间去骑车。我们最经常去骑行的一个地方是在我们

家附近刚建成不久的一个公园。那里位置很好，紧挨着我们市的一个很漂亮的湖。我们通常

会一周去那里骑行两三次。累了的时候，就躺在附近的草坪上享受阳光，超级舒服。 

这样坚持了三个多月，我发现我的背完全不疼了。而且，锻炼本身并没有影响我完成

工作/学习，反而让我变得工作效率更高，生活变得更条理了。所以我很感谢 Penny，是她

激励我，让我有了这样积极的改变的。她真的激发出了我更好的一面。 

 

22. 保持健康的方法 

我每周都骑自行车锻炼，是在大约半年前开始的。我认为这对保持身体健康很有帮

助。 

事实上，在此之前我几乎没有锻炼过。我总是担心做太多运动会占用我大量的学习/工

作时间。但是几个月前，我不得不去看医生，因为我久坐的生活方式导致了我的背很痛。正

因为如此，我最好的朋友 Penny开始说服我在业余时间和她一起骑自行车。按她的说法，我

们是为了生活而工作，而不是为了工作而生活。她的话真的点醒了我。 

所以，从那时起，我一直保持着每周和 Penny骑自行车的习惯。我们最经常去骑行的

一个地方是在我们家附近刚建成不久的一个公园。那里位置很好，紧挨着我们市的一个很漂

亮的湖。我们通常会一周去那里骑行两三次。我们也喜欢在周末骑车到远处、更难的路线上

挑战自己。这给骑车增加了很多乐趣。做这种运动我们永远都不会感到无聊。 

总之，坚持这个习惯三个月后，我的背就再也没有痛过了。骑自行车对我的整个身体

来说是一种非常好的锻炼。现在，我感觉自己身心都更有活力，所以我的工作也变得更有效

率了。显然，骑自行车对我来说是一种很好的健身方式，我相信我今后还会坚持下去。  
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23. 想参加的比赛 

我们市将在秋季举行一场公路自行车赛。18岁以上的人都可以报名参加比赛。当我听

到这个消息时，我特别兴奋，因为我真的想参加这个比赛。  

事实上，我每周都会通过骑自行车来锻炼身体，大约是从半年前开始的。当时，我不

得不去看医生，因为我久坐的生活方式导致了我的背很痛。正因为如此，我最好的朋友

Penny开始说服我在业余时间和她一起骑自行车。所以，从那时起，我就保持着每周和

Penny一起骑自行车的习惯。我们最经常去的地方是我们公寓附近新建成的一个公园。巧合

的是，比赛的起点阶段就在我们经常去的那个公园。我相信我可以在比赛中取得优势，因为

我对那里的路线了如指掌。 

另外，自行车比赛中总是会有一些具有挑战性的部分，比如设置障碍物和爬坡。但我

对自己有信心，我应该可以很好地处理好。Penny和我通常会在周末骑到很远的地方，在更

难的路线上挑战自己。所以我觉得平时这些练习可能是赢得比赛的关键。 

总之，自从我开始骑自行车后，我感觉自己身心都更有活力了。所以我真的想通过这

次比赛来检验一下我的自行车技术和耐力。我相信我会很享受这次挑战，也许还会交到更多

喜欢骑行的朋友。 

 

24. 推荐他人居住的地方 

我想要推荐的城市是威海，它位于山东省的最东部。我觉得它是中国最漂亮、最吸引

人的城市之一。 

我有一个朋友去年搬到了这座城市，所以我在去年国庆假期的时候有去拜访她，顺便

在这个城市玩了玩。这里的的地理位置非常好，它三面环海, 在城市里还有很多很棒的景

点。比如，威海国际海水浴场据说是亚洲最好的海水浴场之一。另外，我还尝了当地特别有

名的小吃，干炸小黄鱼，现在想想我都想要流口水。 

而且在这里你还可以环海骑行。这是我觉得这个城市最吸引我的一点。城市里有一条

沿着海边修建的长长的自行车道。我和我朋友租了自行车沿海骑行。你可以感受到柔和的海

风，甚至可以一边骑行一边享受阳光照耀在波光粼粼的水面上，真的超棒。我俩累了的时

候，就躺在附近的海滩上享受阳光。这真的让我们觉得特别的惬意。 

所以对于我这样从来没去过海边的人来说，威海绝对是天堂一般的存在。这里景色宜

人，空气清新。你可以很容易地找到一个放松的地方。所以，这里绝对是一个适合长期居住

甚至退休养老的好地方。 
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25.推荐旅游的地方 

我强烈推荐人们去的城市是威海，它位于山东省的最东部。我认为它是中国最美丽和

最具吸引力的城市之一。 

我有一个朋友去年搬到了这个城市，所以我在去年的国庆节假期去看望了她，也顺便

拜访了这座城市。它的位置非常好，三面环海，而且城市里有很多很棒的景点。比如，威海

国际海滩被认为是亚洲最好的海滩之一。此外，你还应该尝尝那里的炸黄花鱼，这是威海一

个标志性的特产。我一想到它就口水直流(¯﹃¯)。 

除此之外，更重要的是，你还可以在海边骑自行车，这是这个城市最吸引人的地方之

一。这里有一条长长的自行车道是在海边修建的。我和我的朋友租了自行车沿着海岸线骑行

了。在骑行过程中，你可以感受到柔和的海风，甚至可以欣赏到水面上波光粼粼的阳光，那

感觉真是太棒了。我们累了的时候，就躺在附近的海滩上，享受日光浴。那绝对是前所未有

过的感觉。 

因此，对于从未去过海边的旅行者来说，威海绝对是一个天堂般的地方。它有令人惊

叹的景色和新鲜的空气。你可以很容易地找到一个地方放松。所以，这绝对是一个旅游的好

地方。 

 

26. 决意等待 

我想说说我在威海等了几个小时才看到日出的故事。我有一个朋友去年搬到了这个城

市，所以我在去年的国庆节假期去看望了她，并拜访了这个城市。威海的地理位置非常好，

因为它三面环海，而且市内有很多非常棒的景点。我的朋友告诉我，到这里在海上看日出是

必须要做的一件事。所以，尽管很早起床对我来说是个挑战，我还是决定要去。 

我们好不容易在早上 5点多到达了海边。那时候那里仍然是一片漆黑。我坐在沙滩上

差点睡着了，但我还是尽力保持清醒，以免错过任何时刻。我不知道我们等了多久，但突然

间，海面上出现了微弱的光线。然后我们就看到金色的阳光冲出了地平线，太阳就这样一跃

而起，照亮了天空和大海。我们享受着水面上波光粼粼的阳光，那感觉真是太棒了。然后我

和我的朋友躺在沙滩上，享受着日光浴。那感觉真是前所未有。 

那是我第一次也是唯一一次欣赏日出。等待的过程很无聊，但我很高兴我没有在中间

放弃，好东西是值得等待的。 
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27. 安静的地方 

我想要说我曾经去过的一个村子，叫石板沙村。对于像我这样一直生活在城市的人来

说，这个村庄是一个完美的世外桃源的感觉，因为它是我去过的最安静的地方。 

我有一个朋友住在这里，所以我在去年国庆假期的时候有去拜访她，顺便到这个小村

落去玩了一天。这里的的地理位置非常好，它四面环水, 是个小岛。它没有太多的车辆，相

反，这里大部分人都使用自行车作为代步工具，所以你几乎听不到任何交通鸣笛的嘈杂声。 

在这个村子里，我最喜欢的是一条沿着小岛修建的长长的自行车道。我和我朋友租了

自行车环岛骑行。你可以感受到柔和的凉风吹过脸颊，甚至可以一边骑行一边享受阳光照耀

在波光粼粼的水面上，真的超棒。有时候我还可以看到有村民划着小船去捕鱼，看上去很有

意思。老实说在那里待了一天，除了偶尔飞过来的海鸥的叫声，我几乎没有听到什么其他的

声音。岛上大部分人是渔民，人们的生活都很简单纯朴，这也给这个村子营造了一种悠闲轻

松的氛围。 

总之，这是我第一次体验乡村生活。我觉得在这里我完全摆脱了城市的喧嚣。在这里

也帮助我找到了一些内心的平静，所以我真的很喜欢这个地方。 

 

28. 外出花费甚少的一天 

说到我花费很少的一天，我首先想到的是某次一日游的经历。我去的地方是广东的一

个小村子。我有一个朋友的老家就在这里，所以去年国庆假期的时候我去拜访她，顺便到这

个小村落去玩了一天。 

这里的的地理位置非常好，它四面环水, 是个小岛。而且那里有很多很棒的景点可以

免费游玩。比如，你不花钱就可以看到很多漂亮的壁画。另外，我在那里的街边摊吃了很多

当地特别有名的小吃，都非常便宜，总共才花了几十块。 

而且在这个村子里，有一条沿着小岛修建的长长的自行车道。我和我朋友租了自行车

环岛骑行。租车费用也很便宜，我们骑行了差不多 2小时只花了 10块，但体验感很赞。你

可以感受到柔和的凉风吹过脸颊，甚至可以一边骑行一边享受阳光照耀在波光粼粼的水面

上，真的超棒。 

总之，那一整天我只花了 100多块，是我在景区消费最低的一次。但同时，这也是我

很喜欢的一次很特别的旅行。这是我第一次在小岛上骑行，我喜欢那里美丽的景色和清新的

空气。更重要的是，完全远离了城市的喧嚣，这绝对是非常棒的一次体验。 
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29. 重要河流/湖泊 

我想要说的是我们国家南方一个重要的河流，叫西江。我是在去年一次旅游的时候了

解到的这条河。当时我去了我们国家广东省的一个村子，叫石板沙村。我有一个朋友住在这

里，所以我在去年国庆假期的时候有去拜访她，顺便到这个小村落去玩了一天。这里是被西

江水包围着的一个小岛。 

我朋友给我普及了很多关于西江的知识。虽然我记忆力不是太好，但是有一些重点我

还记得，比如，西江是我国华南地区最长的河流，为南方大部分城市提供水源，而且在它的

沿岸有数十个港口，无数船只在河上来回行驶。对于很多城市来说西江扮演着重要的交通枢

纽的角色。 

除此之外，西江对于沿海旅游业也有积极的影响。比如我去的石板沙村就是其中一

个。在这个村子里，有一条沿着西江河岸修建的长长的自行车道。我和我朋友租了自行车环

岛骑行。你可以感受到柔和的凉风吹过脸颊，甚至可以一边骑行一边享受阳光照耀在波光粼

粼的水面上，真的超棒。很多人因为这条自行车道来到这个村子，现在，这个村子已经成为

了网红旅游景点，也因此带动了当地的经济发展。 

所以，正因为上述这些原因，我们必须得保护西江水不受污染，它是如此的重要，与

每个人的生活都息息相关。 

 

30. 塑料垃圾 

我想说的是我在河边看到非常多塑料垃圾的经历。如果没记错的话，那是去年 10月。

我去了广东的一个村子。我有个朋友住在那里，所以我在上个国庆节假期去看望她，顺便也

拜访了这个村子。 

这里位置非常好，因为它被水包围着，其实是一个小岛。而且岛上有一条长长的自行

车道，是在岛边修建的。我和我的朋友租了自行车，在那里骑行。我们以为骑车时可以欣赏

到美丽的风景。但最后我们却看到水边有非常多塑料垃圾，这真的是很碍眼。河岸上散落着

无数的水瓶、塑料袋甚至午餐盒。我们甚至专门停下来休息，把看到的一些垃圾扔到了附近

的垃圾桶里，但这远没有什么大用处。   

我的朋友说很多游客都喜欢那里的自行车道。现在，这个村庄已经成为很多人网红打

卡点。所以垃圾的数量也一直在增加。很明显，这些污染物已经对那里脆弱的生态系统构成

了巨大的威胁，这真是太可惜了。 

我真的希望看到人们行动起来，迅速做出改变。毕竟，我们必须保护河流不受污染，

因为它无比的重要，它与那里每个人的生活都息息相关。 
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31. 户外活动 

我最近做过的一次户外活动是在海边骑自行车。这是我第一次骑自行车骑这么久，因

为我大部分时间都是乘坐公共交通工具出行。实际上，我从来没有把骑自行车作为过一项运

动，不过很久以前我骑自行车上过学。 

言归正传，如果没有记错的话，大约两个月前我去了威海，那是一个沿海城市。我的

朋友住在那里，她邀请我去环海骑行。她说这是这个城市最吸引人的地方之一。那里有一条

长长的自行车道，是在海边修建的。我和朋友租了自行车，沿着海岸线骑行。我们可以感受

到柔和的海风，甚至在骑行时还可以享受到水面上波光粼粼的阳光，这真是太棒了。当我们

累了的时候，就躺在附近的海滩上，享受日光浴。那感觉真的是前所未有！ 

我在那里骑了差不多 30分钟，但就像去跑了 30分钟一样辛苦。这次骑行让我特别兴

奋，我觉得自己燃烧了很多脂肪。我第一次意识到，骑自行车也可以是一种很好的健身方

式。而且，如果你能在骑行的同时欣赏到美妙的海景，那就更好了。因此，那次户外锻炼给

我留下了很深刻的印象，让我爱上了自行车骑行的运动。 

 

32. 运动场所 

我想说一条专门为自行车爱好者提供的自行车道，业余和专业的自行车运动爱好者都

可以在这里锻炼。我去年到威海玩的时候去过那里。事实上，我有一个朋友住在那里，所以

我去拜访了她，并在去年的国庆节假期期间拜访了这座城市。 

这个城市有一个非常好的位置，因为它三面环海。而且有一条相当长的自行车道，是

在海边修建的。他们甚至还提供了许多可以租公路自行车的地方。  

当我看到这条自行车道时，真的是高兴坏了，因为我很喜欢骑自行车。我迫不及待地

想感受一下在海边骑自行车的感觉。于是我和我的朋友租了自行车，沿着海岸线骑行。我们

可以感受到柔和的海风，甚至在骑行时享受水面上波光粼粼的阳光，这感觉真是太棒了。我

们累了的时候就躺在附近的海滩上，享受着日光浴，那感觉真的是前所未有！ 

我朋友说，当地很多自行车爱好者都喜欢那里的自行车道。而且那里已经成为经常举

办自行车赛的地方。说实话，我真的很羡慕当地人有这样一个骑行的好地方。他们可以一边

欣赏美丽的海景，一边悠然地骑行。如果我的家乡有一条这样的自行车道，我敢打赌，我每

周都会去那里。 
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33. 失约 

有一次，我完全忘记了和一个朋友的约定。那是发生在几个月前。当时我们城市刚刚

在海边修建好一条长长的自行车道。那里还有很多可以租到公路自行车的地方。我的朋友激

动坏了，因为他非常痴迷于骑自行车。所以，他约我在星期天早上 7点去那里骑车，这样我

们就可以租自行车沿着海岸线骑行。我认为这将是一个很好的体验，所以我就答应了。 

但我忘了设置提醒保存在我的手机里，所以，到那天时，我完全忘记了我们的约定。

事实上，当时我正忙着准备一个重要的考试。这是在中国最难的资格考试之一。为了一次性

通过这次考试，我真的忙到头秃。我整天都在学习，所以到那天时候，我就像往常一样，在

周日早上 7点钟就到了自习室。但几乎在同一时间，我接到了我朋友的电话，问我在哪里。 

然后我立马想起了我们的约定！我马上就道歉了。幸运的是，我朋友理解我那几天有

多忙，所以他对我放鸽子没有太在意。但我还是请他吃了一顿好的晚餐作为弥补。打那天

后，我就总会在日历程序上写下我要做的事情，这样我就不会再犯这种错误了。 

 

34. 帮助提高专注力的东西 

说到帮助我提升专注力的东西，我首先想到的是我的蓝牙降噪耳机。它是 JBL牌子

的，大概花了我 1000块，不算很便宜，但是我觉得买的很值。 

这是我去年生日时候送给自己的礼物。当时我正忙于准备各种学校的考试，压力很

大。更糟糕的是，我发现自己经常被周围的噪音分散注意力，尤其是人们的谈话声。我尝试

戴耳塞听音乐，但一点效果都没有。于是我就下定决心买到了这款耳机，据说它是降噪效果

最好的耳机。 

和普通耳机不同，它具有主动降噪的功能。只要你觉得无法集中注意力，就可以开启

耳机的降噪模式，它会自动帮你屏蔽掉外界一切杂音。这样你就可以专注于自己要做的事情

了。 

我觉得这是一个能帮助我提高专注力的非常棒的工具。我在学习/工作方面变得效率更

高了。而且自从我有了这副耳机，就真的很难再分心了。我真的很感谢现代科技创造了这样

一个了不起的小工具。我甚至给它买了一条防丢链，以防我丢掉。毕竟，这对耳机对我意义

重大。 
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35. 收到钱作为礼物 

我在去年生日的时候收到过生日红包。老实说，那时候得到那笔钱，真的帮到我大忙

了。我利用收到的钱买了一副蓝牙降噪耳机。它是 JBL牌子的，大概花了我 1000块。 

那时我正忙于准备各种学校的考试，压力很大。更糟糕的是，我发现自己经常被周围

的噪音分散注意力，尤其是人们的谈话声。我尝试戴耳塞听音乐，但一点效果都没有。然后

我在网上了解到可以用一款降噪耳机解决这个问题，但因为我手里没多少钱就搁置了。不过

幸运的是，到生日那天，我爸妈还有我的几个好朋友，都通过微信给我转了带着生日祝福的

红包。他们真的都很大方慷慨，之所以给我钱是因为都觉得很遗憾疫情的原因不能在我身边

陪我过生日。 

这钱来的太及时了，我收到差不多 2000块，于是我果断下单了我想要的耳机。耳机效

果不错，我在学习/工作方面变得效率更高了。而且自从我有了这副耳机，就真的很难再分

心了。所以我真的很感谢大家给的生日礼金。有些人可能觉得把钱作为礼物很俗，但我不这

么觉得。你可以拿这些钱去做任何有意义的事，何乐而不为呢。 

 

36. 糟糕的购物体验 

我想要说一次我糟糕的网上购物的经历。两个月前我在网上买了一副蓝牙降噪耳机。

它是 JBL牌子的，大概花了我 1000块，但是我觉得它完全都不值这个价。 

当时，为了防止我在学习/工作时受到噪音的干扰，我在淘宝网，我们国家最受欢迎的

购物网站，买了一副降噪耳机。我比较了几种类型，并下单购买了一个好评非常多的型号。

他们声称是最好的降噪耳塞。 

大概三天后我收到了包裹。我打开盒子，马上就试了一下。我知道，与普通的耳塞不

同，它们有一个降噪模式。通常，当我打开它的降噪模式时，耳机会立即过滤掉所有的背景

噪音。但是，我买的这款却不是这样的。相反，我甚至可以听到连续的嗡嗡声。 

我非常失望，随后联系了客服，他们答应给我换一个。但我不得不先把我收到的那副

寄回给他们。他们承担了运费，但这件事搞的特别麻烦。我多花了两个星期才得到一副好的

耳塞。所以这是我有史以来最不满意的网购经历。它与我的预期相反，反而花费了我更多的

时间和精力。 
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37. 丢失东西 

说到丢失的东西，我首先想到的是我的蓝牙降噪耳机。它是 JBL牌子的，大概花了我

1000块，不算很便宜，所以在当时我丢了的时候特别失落。 

事情发生在去年。我正要去威海。我有一个朋友去年搬到了这座城市，所以我打算坐

大巴去找她玩。在高速路上大巴车堵了很久，我被各种汽车喇叭声和其他乘客的噪音弄得心

烦意乱。所以我戴上了我的耳机，它们马上就过滤掉了所有的背景噪音，真的太给力了。 

可惜的是，在我到了我朋友家的时候，我发现其中一只耳机怎么都找不到了。我努力

尝试回忆我把它放在了哪里，但还是没有头绪。最后，我不得不打电话给大巴车公司，询问

他们有没有见到。 说实话，我认为不可能在公共场所能找到这么小一个东西。但意外的

是，公司说他们的清洁工找到了一个。我当时觉得自己好像中了彩票。我当时立马就奔过去

取回来耳机了，我非常感谢他们! 

这件事也给了我一个深刻的教训，在找到那个耳机后，我立马就在网上买了一个防丢

链，以防我再次丢掉。毕竟，这对耳机对我意义重大。 

 

38.让生活变得更好的发明 

说到让人们生活变得更好的发明，我首先想到的是降噪耳机，它给人们的生活提供了

非常大的便利。 

据我所知，最开始想到发明降噪耳机的是一个麻省理工大学的教授。一次他坐在飞机

上工作，因为觉得噪音很大，他尝试戴上有线耳机听音乐，但一点效果都没有。正因如此，

他在飞机上开始拿着一张餐巾纸尝试起草设计出一款耳机可以主动降噪。 

到现在，降噪耳机已经更新换代了很多种形式。和普通耳机不同，它具有主动降噪的

功能。只要你觉得太吵，就可以开启耳机的降噪模式，它会自动帮你屏蔽掉外界一切杂音。

这可以让你完全沉浸在自己要做的事情中。 

事实上，人们可以在许多不同场合使用降噪耳机。比如，当你的宝宝坐上飞机时，噪

音会把他们吓坏。佩戴降噪耳机是一个非常明智的解决方案。此外，对于学生和工作族来

说，这样的耳机可以很好的帮助他们在学习/工作时集中注意力。而且它们甚至可能有助于

你加深睡眠。所以这绝对是一个非常有用的发明。我真的很感谢现代科技创造了这样一个了

不起的小工具。 
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39. 堵车的经历 

在我居住的城市，交通堵塞几乎每天都在发生。不过真正给我留下深刻印象的是一次

我坐大巴去旅行的经历。  

事情发生在去年，当时我要去威海旅行。我有一个朋友去年搬到了这个城市，所以我

坐车去看她。在高速公路上，大巴车被堵了很久。有一条车道正在施工，所以所有的车辆都

不得不并入另外的车道，导致车辆都在以蜗牛般的速度前进。 

我被各种车辆的喇叭声和车上乘客们的噪音弄得心烦意乱。所以我戴上了我的耳机，

这是一对蓝牙降噪耳塞，我戴着耳机听了一些音乐。它们马上就帮我过滤掉了所有的背景噪

音，这让我感觉好多了。但过了一个小时，车还是几乎没有移动。我旁边的年轻女士似乎也

很无聊，所以我就开始和她聊起来。然后我了解到，她实际上是一个商人，她对市场营销懂

的很多。 说实话，在旅行中我从她那里学到了很多关于商业的知识。 

因此，尽管那天我多花了两个小时才到达目的地，但和这位女士的聊天让我的旅程很

愉快。 这是我第一次在公共交通上与一个陌生人进行如此愉快的交谈，这也是为什么我对

那次堵车的经历记忆犹新。 

 

40. 用手机做重要的事 

现在手机在我们的生活中扮演着相当重要的角色。我想分享的，是有一次我在堵车的

时候用手机上网课的经历。 

这件事发生在去年，当时我在高速公路上。不幸的是，我乘坐的大巴车被堵了很久。

有一条车道正在施工，所以所有的车辆都不得不并入剩下的车道，导致车辆都只能以蜗牛般

的速度前进。 

堵车让我特别紧张，因为两小时后我有一堂在线课需要上，我应该在家里做好准备。

那是一门非常重要的关于我正在准备的国家司法考试的课。尽管离上课时间只剩下半个小

时，但我还被堵着。就在我感到绝望的时候，我突然想到一个好主意。我可以用我的手机来

观看网上直播的课。于是我试着通过移动数据下载了我需要的视频会议软件。网络比我想象

的要好得多，最后，我成功地在大巴车上看完了讲座。 

那天我额外花了两个小时才到达目的地。如果我没有手机，我就会彻底错过这堂课。

所以我的手机当时真是救了我命了。老实说，我认为现在的智能手机简直就是强大的迷你电

脑，你真的可以用手机做任何事情。 
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41. 不得不与他人分享 

我想谈谈我不得不与他人分享手机网络的一次经历。 

这件事发生在去年，当时我在高速公路上。不幸的是，我乘坐的大巴堵了很久。有一

条车道正在施工，所以所有的车辆都不得不并入剩下的车道，导致交通速度特别慢，简直在

以蜗牛般的速度前进。 

为了打发时间，我就刷手机玩。突然我旁边的一个女孩问我是否可以帮助她。她告诉

我，她有一个网课半小时后就要开始了，但我们当时还在路上堵着。她这个月的手机流量已

经用完了，所以她问我是否可以通过我的手机热点分享一下网络连接，这样她就可以在大巴

车上用她的手机看网课了。说实话，我当时因为担心隐私问题而有点犹豫，我以前从未与陌

生人分享过热点。不过看她非常焦虑，而且我实际上手机套餐是无限流量的，所以我最后还

是帮了她一把。网络比我想象的要快的多。最后，她成功地在大巴车上听了课。 

她很感激我，她说如果我不分享手机流量给她，她就会完全错过那堂课。因此，我对

她来说是救命稻草。我很开心自己能帮上忙，后来我们甚至还成了朋友。 

 

42. 想共事的家人 

说到想要一起工作的家人，我首先想到的是我的表姐。她只比我大三岁。或许是因为

我们是同龄人，我俩很喜欢和彼此一起玩。所以可以很肯定的说，我非常了解她。 

我们有很多共同的爱好，但我觉得她比我要更有想法。比如我们都是哈利波特迷。但

是她对书中的人物有很多的独特见解，我每次都听着入迷。而且我俩也都喜欢骑行。不过她

更喜欢探索更多不同寻常的骑行路线。她总是会说服我骑到很远的地方、更难的路线上挑战

自己，这也让骑自行车变得更好玩。 

除此之外，我觉得她还是个很有生意头脑的人。她上大一开始就做一些小生意。而且

她对市场营销方面的知识了解的很多。我从她身上学到的商业金融知识比从书本上学到的都

多。   

所以，因为上述这些原因，我认为如果我需要一个商业伙伴时，我表姐是最合适的人

选。我执行力不错，而她有丰富的经验，想法也很独特。因此，也许有一天我们可以一起创

业，说不定会干出一番成就的。我打赌她会加入的。说实话，我现在还不知道我们能一起做

什么，但我想我会问问我姐，她肯定有更多独特的想法。 
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43. 有趣的邻居 

我想要说的是我的新邻居。我刚搬到一个新公寓不久。在那里我认识了现在的邻居

Penny。她比我大三岁，或许是因为我们是同龄人，所以我们一见如故，很快就成了朋友。 

我俩经常会去对方家里一起吃晚饭。所以我对她的了解比较多。我们有很多共同的爱

好，但我觉得她比我要更有想法。比如我们都是哈利波特迷。但是她对书中的人物有很多的

独特见解，我每次都听着入迷。而且我俩也都喜欢骑行。不过她更喜欢探索更多不同寻常的

骑行路线。她总是会说服我骑到很远的地方、更难的路线上挑战自己，这也让骑自行车变得

更好玩。 

除此之外，我觉得她还是个很有生意头脑的人。她说她上大一开始就做一些小生意。

而且她对市场营销方面的知识了解的很多。我从她身上学到的商业金融知识比从书本上学到

的都多。   

总之，因为上述这些原因，我认为她是非常吸引人的。她说的每一句话我都会记在心

里。所以我真的很喜欢和她在一起。她是第一个与我相处得如此融洽的邻居，我希望我们能

成为一辈子的好朋友。 

 

44. 喜欢一起聊天的朋友（享受的聊天对象） 

我想谈谈我认识的一个新朋友。我不久前刚搬到一个新的公寓，认识了我现在的邻居

Penny。她比我大三岁。或许是因为我们几乎是同龄人，所以我们很快就打成一片，成了朋

友。 

我们有很多共同点，而且基本上是无话不谈。另外，Penny比我更有创造力,所以和她

聊天总是很开心。比如，她和我一样是哈利波特迷。但她对书中的人物有很多的独特见解，

我每次听着都很入迷。此外，我俩都喜欢骑自行车。我们最喜欢做的一件事就是互相分享自

行车和骑行设备。Penny更喜欢探索各种不同寻常的自行车道，听她讲述各种困难路线的骑

行故事也很有趣。  

更重要的是，我认为她很擅长做生意。她说她在大一的时候就开始做小生意。而且她

在市场营销方面懂的很多。说实话，我从她那里学到的商业知识比从书本上学到的还多。   

因此，由于上述所有这些原因，我认为她是相当有魅力的一个人，我总是很喜欢听她

讲话。她绝对是一个有趣的人，我喜欢和她聊天。我希望我们能成为一辈子的好朋友。我真

的很喜欢和她在一起的时光。 
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45. 童年玩伴 

说到童年的好伙伴，我首先想到的是小学时候认识的我的邻居，叫 Penny. 她只比我大

2岁。因为我们是同龄人，所以很快就打成一片，成了朋友。 

我们有很多共同的爱好，比如小时候我俩都喜欢下象棋，经常跑到彼此家里下棋玩，

而且她和我一样是哈利波特迷。有一年暑假我们把所有当时的哈利波特系列电影都看遍了。

还有，我俩也都喜欢骑行。我们上初中时候，Penny特别喜欢探索更多不同寻常的骑行路

线。她总是会说服我骑到很远的地方、更难的路线上挑战自己，这也让骑自行车变得更好

玩。 

总之，跟着 Penny，你永远都不会觉得日子无聊。这可能就是我小时候喜欢和她做朋友

的原因。而且我很开心直到现在我俩也依然是好朋友。现在她是个很有生意头脑的人。她上

大一开始就做一些小生意。而且她对市场营销方面的知识了解的很多。我从她身上还学到了

很多商业金融知识。 

到现在我们的友谊已经十多年了，我希望我们能成为一辈子的好朋友。我真的很喜欢

和她在一起的时光。   

 

46. 喜欢并想再看一次的电影 

几个星期前，我看了一部老电影叫《杀死一只知更鸟》。我是在刷手机时知道的这部

电影。有人在网上发了一份必看电影清单，这部电影在清单上名列前茅。所以我决定去看一

下。 

这是一部获过奖的 60年代的美国电影。故事发生在美国的一个小镇上。它是从一个小

女孩讲述的角度展开的，女孩分享了发生在小镇上的一系列事件。她的父亲芬奇先生是一位

正派的律师，他为一个无辜的黑人做辩护。有一天，他告诉他的孩子们，永远不要杀死知更

鸟 ，因为它们什么都不做，只是为我们创造美妙的歌声。说实话，知更鸟与电影的情节并

没有什么关系。但当你看完整部电影后，你就会知道知更鸟代表着善良和无辜的黑人，但由

于当时的环境影响，他们受到了社会上大多数人排斥和伤害。 

电影结尾，那个无辜的黑人还是被法官宣布有罪。所以这是一部悲剧收尾的电影，有

点沉重。但我认为这部电影真的值得再看一遍。它影射了许多有争议的问题，比如种族、民

主、教育等等。我相信，每看一次，我都会得到更多的启迪。 
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47. 有趣的小说/故事 

几个星期前，我读了一本很精彩的小说，叫《杀死一只知更鸟》。我是在刷手机时知

道的这本小说。有人在网上发了一份必读小说的清单，这本书在清单上名列前茅。所以我决

定看一看。 

这是一本 60年代获奖的美国小说。故事发生在美国的一个小镇上。它是从一个小女孩

讲述的角度展开的，女孩分享了发生在小镇上的一系列事件。她的父亲芬奇先生是一位正派

的律师，他为一个无辜的黑人做辩护。有一天，他告诉他的孩子们，永远不要杀死知更

鸟 ，因为它们什么都不做，只是为我们创造美妙的歌声。说实话，知更鸟与故事的情节并

没有什么关系。但当你看完这本书后，你就会知道知更鸟代表着善良和无辜的黑人，但由于

当时的环境影响，他们受到了社会上大多数人排斥和伤害。 

故事最后，这个无辜的黑人还是被法官宣布有罪。所以故事的结局很悲伤，有点沉

重。但我认为这本书真的值得再读。它影射了许多有争议的问题，如种族、民主、教育等

等。我相信，每读一次，我都会得到更多的启迪。 

 

48. 国家/家乡名人 

我想说的是我家乡的一位名人，他叫李健，是中国非常有名的创作型歌手。 

他的歌曲，从美丽的歌声、美妙的旋律到非常有意义的歌词，全都是由他操刀。他的

大部分歌曲都有强有力的节奏，但也给人一种温柔的感觉。这些歌曲特别适合那些经历了漫

长的一天，想彻底放松一下的人听。这可能就是他有一大批忠实粉丝的原因。 

事实上，我不仅佩服他的才华，还佩服他的人品。我对他的了解更多是来自于他为一

个受欢迎的电视剧创作的主题曲。为了创作一首完美的作品，李健反复阅读电视剧改编的小

说。他写了好几个版本的歌词，但都不满意，因为他相信自己能写出更好的歌词。最终，他

花了整整一年的时间才写出一首优美的歌曲。 

你知道，现在很少有创作歌曲的人能像他这样有耐心和毅力，因为大多数人写歌只是

为了钱。所以我非常敬佩李健。在一个如此浮躁的社会中，他仍然能坚持制作最好的音乐，

而不是为了钱制作一些平庸的东西。所以他展示了什么是真正的专业精神。我相信他在未来

会变得更受欢迎。 
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49. 喜欢的歌曲 

我想说的是一首叫做《一念一生》的歌曲，这首歌是由我们国家非常著名的创作型歌

手李健创作并演唱的。 

这首歌实际上是李健为一个流行的电视剧创作的主题曲。为了创作一首完美的作品，

李健反复阅读这部电视剧改编的小说。他写了好几个版本的歌词，但他都不满意，因为他相

信自己能写出更好的歌词。最终，他花了整整一年的时间才写出这首非常好听的歌曲。现在

很少能找到像他这样有耐心和毅力的创作者，因为他们大多数人写歌只是为了钱。因此，也

难怪这首歌一发布就成为了热门歌曲。 

我是在看了那部电视剧后才知道这首歌的。而且从他的唱腔、美妙的旋律到有意义的

歌词，我对这首歌所有的部分都非常喜欢。我觉得这首歌很吸引人是因为它有强大的节拍，

但也给人一种温柔的感觉。它有史诗般的序曲，但随着李健平静的演唱和各种类型的中国传

统乐器的演奏，这首歌又让你感到舒缓和放松。 

总之，这首歌非常吸引人，可以让我循环播放几个小时。这是一首很好的歌曲，适合

任何经历了漫长的一天，想要休息和放松的人听，我强烈推荐给每一个人。 

 

50. 工作/学习中收到的正面评价 

我要谈一谈我的老板给我的一次积极的意见反馈。如果没有记错的话，我当时刚开始

在一家营销公司实习。我对自己的工作毫无头绪，所以前几周很难适应。但我的老板非常和

蔼可亲。她的鼓励真的让我振作起来，使我更加自信。 

有一天，我告诉她，我觉得对工作感到头大（意指感到十分困难，自己无力胜任）。

我说尽管我在市场营销方面有一些经验，但我觉得自己并不能胜任这份实习工作。但我的老

板并不同意我的看法。她说我是她见过的最努力工作的实习生，她认为我很有天赋，因为我

对我们在会议上谈到的一些问题有独特的看法。她说，她相信我以后会非常擅长我做的工

作。另外，她还告诉我，我应该永远对自己有信心，不要因为我认为自己不完美，就退缩而

不去争取机会。 

她的话真的让我印象深刻。 她激励我对自己更有信心，这实际上帮助我工作方面变的

更好了。由于她的夸奖，我感觉自己能力还可以，并开始考虑一个长期的营销方面的职业生

涯。现在，我正在这个领域内追求一份全职工作。如果没有她的积极评价，我想我不会对自

己追求这方面的职业生涯有信心。 
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51. 节约时间的方法 

我想谈谈我在日常通勤中做出的改变。没记错的话，我是在几个月前想到要做这个改

变的。我当时已经厌倦了在上班/上学的路上公交车总是被堵。这让我迟到了好几次，我每

次都觉得非常紧张和沮丧。后来我查了一下自己上班/上学的路线，发现其实我可以骑自行

车去。当然，这需要我买一辆自行车，而且要进行适当的锻炼，但我觉得这是值得的。 

我没有直接骑自行车（去上班/上学），而是决定先进行热身预热适应一下。我买了一

辆漂亮的自行车，开始在家附近短途骑行。我想先确保我喜欢骑行，并能在背包里装着所有

工作/学校的东西的情况下骑自行车。开始时，还是有点难以适应的。但是，我努力使自己

能够骑更远的距离。最后，我终于有信心能够骑 30分钟的自行车去上班/上学。 

现在，我骑车去上班/上学，每天早上都能节省 20分钟。尽管公共汽车本身在设计上

是可以速度更快的，但在高峰期它们真的太繁忙了，以至于其实最终要浪费掉更多时间。除

了节约了时间，骑车还让我的身体得到了锻炼，这非常有助于保持我的身材。总而言之，我

对这一变化感觉很棒，我认为这对我来说是很好的改变。 

 


